



Momentum Berubah Menjadi Lebih Baik

JOGJA, *Radar Jogja* - Ulang tahun ke-90 PSIM Jogja berlangsung semarak. Ribuan pendukung menghadiri malam tirakatan yang digelar di Monumen Serangan Umum 1 Maret Jogjakarta Kamis dini hari (5/9). Ada pula Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti, CEO PSIM Bambang Susanto, ofisial tim, pemain. Bambang mengaku sangat ter-

haru atas kehadiran ribuan suporter tersebut. Pengusaha asal Semarang itu berharap momentum ulang tahun ini menjadi awal kebangkitan Laskar Mataram.

Tagline PSIM Reborn yang digaungkan di awal kompetisi diusung sebagai target promosi ke kasta tertinggi kompetisi sepak bola Indonesia yakni Liga 1. *Boco Momentum... Hal 7*



FOTO: FOTO ILIANG BAWENGA DINEMASIA RADAR JOGJA

PRESTASI: Suporter PSIM menyalakan lilin di Monumen Serangan Umum 1 Maret Jogja kemarin (5/9). Atas, Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti menyerahkan potongan tumpeng ke CEO PSIM Bambang Susanto.



Insta

Momentum Berubah Menjadi Lebih Baik

Sambungan dari hal 1

"Ini juga kesempatan kita untuk berubah menjadi lebih baik."

Selain itu, Bambang berpesan agar suporter juga dapat berkembang menjadi lebih baik. Suporter harus meninggalkan stigma buruk dan tidak mudah terprovokasi. "Semua bisa saling introspeksi diri," ujarnya.

Menjelang tengah malam, su-

porter sudah berdatangan. Mereka menyanyikan *chant* dukungan, mengibarkan *giant flag*, dan menyalakan *flare*. Kelompok suporter PSIM yakni Brajamusti dan The Maident berbaur.

Sekitar pukul 23.00, sebanyak 90 bendera PSIM diarak dari kantor DPRD Kota Jogja menuju Monumen Serangan Umum 1 Maret. Arak-arakan diikuti pemain dan official tim. Tepat

pukul 24.00, pengurus, pemain, dan suporter menyalakan 1929 lilin yang melambangkan tahun berdirinya PSIM pada 1929.

Sekretaris PSIM Jogja Jarot Sri Kastawa menjelaskan, kirab tersebut mengambil filosofi yang menggambarkan PSIM bukan hanya milik masyarakat Kota Jogja. PSIM adalah milik seluruh warga DIY. "Perayaan ini lebih mengedepankan budaya dan

kearifan lokal," ujarnya. Dia juga berujar, Keraton Jogja juga memiliki peran penting pada awal pembentukan tim PSIM.

Puncak perayaan ulang tahun ke-90 Laskar Mataram dirayakan dengan menggelar Trofeo Hamengku Buwono X 2019 di Stadion Mandala Krida Jogja Minggu (8/9). Turnamen ini melibatkan tiga tim yakni PSIM, Bali United, dan Timnas U23. (cr18/amd/fj)

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005